

Encanto Cubano

Historia, Cultura y Paisajes Inolvidables



DESDE 1829€ | 9 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID - SANTIAGO DE CUBA

Salida en vuelo de línea regular con destino Santiago de Cuba. Llegada al aeropuerto internacional, recibimiento y traslado colectivo hasta el hotel. Alojamiento.

DÍA 2 SANTIAGO DE CUBA

Desayuno en el hotel. Recorrido por la segunda ciudad más importante de Cuba, ciudad impregnada de historia y música, capital del Oriente, y cuna del Son y de la Revolución Cubana. Visita al Cuartel Moncada, a la casa de Diego Velázquez, Parque Céspedes y Castillo del Morro. Visita al Santuario del Cobre y al Cementerio de Santa Ifigenia. Retorno al hotel para el alojamiento y cena.

DÍA 3 SANTIAGO DE CUBA - HOLGUÍN

Desayuno en el hotel. Salida para Holguín con parada y visita en Biran. Continuación hacia Holguín, con almuerzo en tránsito. Recorrido por la ciudad. Cena y alojamiento.

DÍA 4 HOLGUÍN - CAMAGÜEY

Desayuno. Salida hacia el Parque Monumento Nacional Cayo Biray, sitio por donde se dice que desembarcó el Almirante Cristóbal Colón. Se puede encontrar un museo arqueológico donde se encuentra reconstruida la aldea por el Almirante en su diario. También podemos encontrar un

fortín construido en el siglo XIX por el ejército español que sirvió de guarnición a una posta del Quinto Batallón de Cazadores que custodiaba el acceso a Cayo Bariay, entre otras atracciones. Almuerzo en el lugar. Salida hacia Camagüey. Cena y alojamiento.

DÍA 5 CAMAGÜEY - TRINIDAD

Desayuno. Recorrido panorámico por Camaqüey. Salida hacia Sancti Spíritus. Almuerzo en tránsito. Visita panorámica a Sancti Spíritus. Continuación hacia Trinidad, con visita al Valle de los Ingenios. Visita a la Torre Manaca Iznaga, uno de los antiguos ingenios del Valle mejor conservados hasta nuestros días. Además de la casa de vivienda y una singular torre campanario, se observan varios restos de los demás componentes del ingenio y es considerado uno de los sitios de mayor valor arqueológico del valle Patrimonio de la Humanidad. Cena y alojamiento.

DÍA 6 TRINIDAD - CIENFUEGOS - LA HABANA

Desayuno. Recorrido por la ciudad de Trinidad, visitando el Museo Romántico y Bar La Canchánchara. Continuación hacia Cienfuegos, conocida como la Perla del Sur. Recorrido por sus calles y avenidas fundadas por los franceses. Está situada en una maravillosa bahía, en sus aguas se encuentra el mayor coral descubierto hasta la fecha, conocido como Notre Dame. Almuerzo en restaurante local. Al finalizar, traslado terrestre hacia La Habana. Tiempo libre. Alojamiento.

DÍA 7 LA HABANA

Desayuno en el hotel. Día libre para el disfrute de las bondades y atractivos de este destino y sus cercanías.

Sugerimos realizar estas actividades opcionales:

- City Tour a pie por La Habana Vieja y recorrido en autos antiguos: Explorar los encantadores callejones y plazas de La Habana Vieja a pie, y luego sumergirse en la nostalgia de los autos clásicos que recorren las emblemáticas calles de la capital.
- Show en Cabaret Parisien o proyecto Legendarios del Guajirito: Disfruta de un espectáculo nocturno lleno de música, baile y color en alguno de

los famosos cabarets de La Habana, donde se presenta lo mejor del entretenimiento cubano.

Nota: Las actividades son recomendaciones y no están incluidas en el programa. Aplican con suplemento de precios, con opciones en privado y colectivo, según corresponda.

DÍA 8 LA HABANA - MADRID

Desayuno. A la hora indicada, traslado colectivo hacia el Aeropuerto de La Habana. Noche a bordo.

DÍA 9 MADRID

Llegada a España y fin del viaje y de nuestros servicios…

¿Qué incluye?

- Vuelos ida y vuelta en línea regular
- Alojamiento en hoteles de categoría estándar o superior.
- Visitas indicadas en el itinerario
- Régimen alimenticio según programa
- Transporte en bus climatizado
- Servicio de guía español durante todo el recorrido
- Visado
- Seguro de viaje

Precio

Salidas garantizadas todos los martes, mínimo 2 personas, de Marzo a Octubre 25 Precio por persona en habitación doble: 1.829 €